

50  
años



ORGANIZACIÓN  
INTERNACIONAL  
DEL CAFÉ

ICC 111-24

24 septiembre 2013

Original: español

C

Consejo Internacional del Café  
111<sup>o</sup> período de sesiones  
9 – 12 septiembre 2013  
Belo Horizonte, Brasil

**Declaración del  
Excelentísimo Señor Iván Romero Martínez,  
Embajador de Honduras en el Reino Unido,  
ante el Consejo Internacional del Café en su  
111<sup>o</sup> período de sesiones  
el 9 de septiembre de 2013**

Señor Presidente,  
Señor Director Ejecutivo de la OIC,  
Señores Delegados,

Honduras agradece la gentil invitación del Gobierno de Brasil, del Estado de Minas Gerais y de la OIC, para celebrar en Belo Horizonte el 50 aniversario de la OIC.

Honduras, el Presidente y su pueblo se unen a este importante acontecimiento.

Aquí están representadas las cuatro organizaciones del café de nuestro país: AHNAFE, UNIOCOOP, La Central y APROHCAFE, más el Instituto Hondureño de Café – IHCAFÉ, en demostración de la solidaridad y de fraternidad de Honduras en este importante evento.

Venimos de un país golpeado por la roya, estamos haciendo grandes esfuerzos para salir adelante. Y estamos seguros que con la cooperación internacional y esta organización saldremos adelante.

Esta actividad del café, que incorpora mujeres y hombres de todos los sectores, es la más productiva e importante en nuestro país, allá donde suspira, llora y también ríe el corazón atormentado de la humanidad.

Felicitemos a usted, Señor Presidente, por su encomiable labor, al Director Ejecutivo por todo el apoyo recibido y esperamos que tal como lo predecían los mayas, que este 50 aniversario será el inicio de otra era de cooperación y de solidaridad entre nuestros pueblos.

Felicitaciones Señor Presidente.